



Sechs kurze Filme hat die in der Tschechoslowakei geborene Filmemacherin Vera Neubauer Anfang der 70er-Jahre für die Kinderserie „Das feuerrote Spielmobil“ animiert. Fünf Folgen rund um die besten Freunde Pip und Bessie wurden wiederentdeckt, restauriert und werden erstmals im Kino gezeigt. In den späteren Woolly-Filmen ist dann alles Wolle. Annie und ihre Welt sind mit der Stricknadel entstanden. Ein Kurzfilmprogramm ohne Dialoge, geeignet für Kinder ab 6 Jahren.

PIP AND BESSIE

The Drawing 5'
The Glasses 8'30"
The Apple 2'
The Circus 4'
The Magician 4'30"

UK 1973/75

DCP + BluRay + DVD, colour

no dialogue

by Vera Neubauer, Anna Fodorova

WOOLLY WOLF

UK 2001

4'30", DCP + BluRay + DVD, colour

no dialogue

by Vera Neubauer

WOOLLY TOWN – WOOLLY HEAD

UK 2005

6', DCP + BluRay + DVD, colour

no dialogue

by Vera Neubauer

Länge / running time 34'

In the early 1970s, Czechoslovakian-born filmmaker Vera Neubauer made six short animated films for the children's television series "Das feuerrote Spielmobil". Five episodes about best friends Pip and Bessie have been rediscovered, restored and are now being shown for the first time on the big screen. The later Woolly films feature the character Annie and her world, all crafted with knitting needles. A short film programme without dialogues, suitable for children from 6 years.

Die fünf Episoden „Die Zeichnung“, „Die Brille“, „Der Apfel“, „Der Zirkus“ und „Der Magier“ vermitteln Werte wie Ehrlichkeit und Großzügigkeit, ohne dabei moralisch den Zeigefinger zu heben.

• The five episodes "The Drawing", "The Glasses", "The Apple", "The Circus" and "The Magician" convey values like honesty and generosity without a wagging finger.

Fressen und gefressen werden – in dieser Fassung des Märchens Rotkäppchen sind die Rollen ein wenig vertauscht. • *Eat and be eaten* – in the present version of Little Red Riding Hood roles have been slightly reversed.

Die kleine Annie gerät durch ihre Tagträumereien im Klassenzimmer immer wieder in Schwierigkeiten. • *Little Annie can't help getting into trouble for daydreaming in class.*